

知多地域

令和2年度コロナ禍でのボーイスカウト活動

知多東地区 半田第5団 組織拡充委員 伊藤智久

・入隊式

例年は4月の桜の咲くなか行われる入隊式も、7月になり何とか開催しました。今までにない状況でのボーイスカウト活動の始まりとなりました。

・川遊び

8月に三重県宮妻峡キャンプ場において、川遊びを行いました。やはりスカウトたちは、自然と触れ合うことの楽しさを感じているようでした。

・年忘れ会

半田第5団恒例の年忘れ会を、最寄りの野営場にて、今年流行った「鬼滅の刃」をテーマに野外ゲームを行ない、一年の締めくくりをしました。

半田第5団は、令和4年度に50周年を迎えるため、それに向けた記念行事を計画し、今後の更なるボーイスカウト活動の活性化に繋げていきたいと考えています。



入隊上進式

知多西南地区 武豊第2団 副団委員長 片岡和恵

4月11日（日）武豊町東大高公民館にて武豊第2団の入隊上進式を行いました。

令和2年度は緊急事態宣言が発令されていたため、全員集合しての入隊上進式を行うことができませんでしたが、令和3年度はしっかりと感染予防対策をし、無事開催することができました。

1月から2月にかけて緊急事態宣言が発令されていたため、体験入隊に来ていただく機会がありませんでしたが、そんな中でも新入隊者も来てくれて、とても華やかな式になりました。



地元の情報誌に掲載されました

知多北部地区 大府第3団 団委員長 鈴木啓一

大府市中心に活動している絵本サークルが『ぽっかぽか』という情報誌を発刊しています。このコロナ禍でも子ども自身が一人で考え・判断し・行動できる力『そなえよつねに』を実践しているボーイスカウト活動に興味を持って頂き、取材を受けました。この日は、BVS隊の『しめ縄飾り作り』で、隊長がお正月準備の話をした後にチャレンジしました。スカウトの発想力豊かな作品が出来て楽しい活動となりました。

